



DESACATO ES GRAVE: PAN

● La coordinadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro, Noemí Luna Ayala, aseveró que es grave que el Instituto Nacional Electoral (INE) arranque el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, lo que "a todas luces va a ser una simulación".

"Se ha cometido desacato tras desacato desde que discutimos aquí la reforma al Poder Judicial, lo dijimos en el PAN, actuamos Ad Cautelam porque ya había una suspensión dictada por una jueza federal respecto a que ni siquiera se discutiera en la Cámara de Diputados, después hubo otra suspensión y ha habido suspensión tras suspensión". / JORGE X. LÓPEZ